

## Ruta Médica del Servicio Salud Concepción atendió a 282 personas durante este invierno

Este año un total 282 personas en situación de calle de las comunas de Concepción, Coronel y Lota recibieron prestaciones de salud gracias al trabajo de la Ruta Médica del Servicio Concepción (SCC), cifras cercanas a lo logrado el año pasado.

Durante cinco meses, entre el 1 de julio al 30 de noviembre, la Ruta Médica visitó distintos puntos calle y albergues de las tres comunas que cubre el programa para efectuar toma de signos vitales, evaluación médica y, en caso que correspondiera, entrega de medicamentos a los usuarios benefi-

ciados con los operativos.

Rosymar Leal, integrante del equipo del SSC, señaló que "considerando que hubo un Plan de Invierno, las patologías que más predominaron durante las prestaciones fueron las respiratorias: cuadros virales, bronquitis, y en una medida no tan grande, pero que no pasa de ser importante, las infecciones micóticas".

Asimismo, la profesional agregó que "nos conmueve el hecho de que las personas estén en situación de calle y dentro de lo que podemos hacer, nos satisface bastante el poder ayudarles".



*El programa se aplica entre julio y noviembre.*